



かけはし 2024

学校教育目標

- ・進んで学ぶ子
- ・心豊かな子
- ・たくましい子

家庭学習内容の充実を

2月10日から24日までは、「親子家庭学習強化旬間」です。本校では、子どもが自主的・主体的に家庭学習に取り組み「自学自習力」を身につけることができるようにするため、各学期に「親子家庭学習強化旬間」を設けています。

旬間スタートの10日には、本校の課題となっている「家庭学習の質(内容)の向上」を図るために、パソコン室において、3年生以上の家庭学習ノート展覧会を行いました。

一人ひとりが、これまでの家庭学習について振り返り、質(内容)の向上をめざして工夫しながら取り組んでほしいです。



【各学年のねらい・学習時間の目安】

低学年：正しい姿勢で、ていねいな字を書く態度を育てる。(20分～30分程度)

中学年：学習内容を最後まで取り組む態度を育てる。(30分～40分程度)

高学年：計画を立て、自主的に予習・復習に取り組む態度を育てる。(50分～60分程度)

ご家庭においては、子どもが自ら進んで学習し各学年のねらいが達成できますよう、保護者の皆様の声かけ、家庭学習がんばりカードへのサインや応援メッセージ等へのご協力をよろしくお願いします。

板倉区との交流事業

2月6日から9日までの3泊4日の日程で、新潟県上越市板倉区との交流事業が行われ、5年生の與那覇愛葉さんと幸地直也教頭が参加しました。

期間中は、数年に一度という大雪でしたが、予定されたスケジュールを実施することができました。交流に参加した幸地教頭と愛葉さんの感想を紹介します。



◆引率 教頭

「今年最大・最長の寒波襲来」という天気予報を受け、新潟へ向かいました。現地担当者の方のお話では、「実は2日前まで雪が積もらず、宮古島からの訪問を前に心配していたんです。それが、

まるで今回に合わせてくれたかのように見事に雪が積もってくれて、本当に助かりました。」とのことでした。地元の方々は「大雪ではあるけれど慣れているので大丈夫」と仰っており、実際、全日程を滞りなく終えることができました。

特に子どもたちが楽しみにしていたスキー体験では、インストラクターの方に「宮古の子どもたちは筋が良い」と褒められるほどでした。

この交流事業は、宮古島の農民を苦しめていた人頭税廃止運動の中心となってご尽力なされた板倉出身の「中村十作」さんとの縁で、平成6年度から行われています。新潟を訪れて改めて感じたのは、十作さんの偉大な功績と、地元の方々からの心からの敬意でした。記念館には多くの資料や展示品があり、宮古島にもこのような施設が必要なのではないかと感じました。

このような交流事業が今後も継続し、中村十作さんのことを忘れずに語り継いでいく機会となることを願っています。

◆5年 Yさん

私は、板倉区との交流に参加してきました。東京から新幹線で上越市に向かっている時に、雪が積もっている様子が見えました。私は、初めて雪を見ました。上越市に着くと、雪が多く積もっていてすごいなと思いました。気温が低く、冷たくて寒かったです。

板倉小学校での交流会で、宮古島のことや砂川小学校のことを紹介しました。学校内は暖房がきいていて暖かかったです。

スキー体験の時、最初は怖かったし、滑ることや止まることが難しかったけれど、教えてもらいながら練習し、慣れてきたらだんだん滑れるようになりました。最後には、一人でスイスイ滑ることができるようになって、とても嬉しかったです。

板倉区との交流で、宮古ではできない体験ができて、とても楽しかったし、良かったです。



お知らせ

◆卒業式の期日変更について

○県立高校合格発表(3月18日・火)に伴い、卒業式の期日を3月17日(月)に変更します。

◆授業と下校時刻の変更について

○学年末事務整理や次年度へ向けた各種教育活動の検討会・準備等のために、下記の通り授業と下校時刻の変更をします。

- ・3月10日(月)～14日(金)
5校時授業(14:30頃下校)
- ・3月17日(月)～21日(金)
4校時授業(13:30頃下校)

保育園・こども園・幼稚園・小学校接続

令和7年度新入学児童がスムーズに小学校生活に慣れるようにするための情報交換会が行われました。



いけむらこども園での実践を小学校でも引き継いだり、小学校入学前までに身に付けさせてほしい事を伝えたりしながら、こども園での「アプローチカリキュラム」・小学校での「スタートカリキュラム」の作成にむけての情報交換を行いました。

3月6日(木)には、1年生と砂川小学校へ入学予定の園児との交流会が行われます。

◆情報交換会の参加者◆

- いけむらこども園(年長組の担任・主任)
- 砂川小学校(1年担任・特別支援教育コーディネーター・教務主任)

火災想定避難訓練

1月31日に火災想定での避難訓練を実施しました。今回は、「休み時間に湯茶室で火災が発生した」という想定で行いましたが、児童は、放送をよく聞き、指定された避難場所に早めに避難することができました。

◆5年 Kさん

訓練なので冷静にできるけれど、本当に火事だったらパニックになって、ダッシュで外に出て、言葉(放送)とかが聞こえないかもしれません。本当に火事になった時でも、冷静に行動したいです。また、すぐに通報したいと思います。

もし、煙を吸ってしまった時の対応を知ってみたいです。

3年：総合的な学習の時間(野菜の収穫)



節分で豆まき オニは外 福は内



1年・2年：生活科(おもちゃ遊び会)



6年：博物館見学(宮古島の歴史)



凧あげ(こども園との交流)

